

## Zeitleiste

Datum	Ereignis
<b>26. April 2018</b>	Stadtrat revidiert einstimmig die Einführung der flächendeckenden Ortsbeiräte. <a href="#">Siehe Bürgerinformationssystem der Stadt Koblenz</a>
<b>18. März 2018</b>	Durchführung des Bürgerentscheids mit dem <a href="#">Ergebnis</a> : <ul style="list-style-type: none"><li>• Ja-Stimmen: 5.655 (30,8 %)</li><li>• Nein-Stimmen: 12.680 (69,2 %)</li><li>• Wahlbeteiligung: 21 %</li><li>• Notwendige Stimmzahl für unmittelbare Rechtswirkung des Mehrheitsergebnisses (Quorum – mindestens 15 % der Gesamtzahl der Abstimmungsberechtigten): 13.131</li></ul>
<b>2. Februar 2017</b>	Die FDP bringt einen Antrag zu einem Bürgerentscheids über die Einführung von Ortsbeiräten im Stadtrat ein. Dieser wurde mit vier Gegenstimmen angenommen. <a href="#">Siehe Bürgerinformationssystem der Stadt Koblenz</a>
<b>10. November 2016</b>	Aufgrund eines Antrags von CDU und SPD beauftragt der Stadtrat mehrheitlich die Stadtverwaltung ein Konzept zu erarbeiten mit dem Ziel zur Kommunalwahl 2019 in allen Koblenzer Stadtteilen Ortsberäte und Ortsvorsteher zu wählen beziehungsweise einzuführen. Die FDP lehnte diesen Antrag ab. <a href="#">Siehe Bürgerinformationssystem der Stadt Koblenz</a>

Autor: Christian Kipping